



Wenn wir das Leben lieben,
sollten wir den Tod nicht fürchten,
denn er kommt aus der gleichen Hand.

(Michelangelo)

Mit traurigem Herzen müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Mann, unserem besten Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Andreas Juen

ÖBB-Beamter i. R.

der am 29. Oktober 2013, nach schwerer Krankheit, im Alter von 73 Jahren, im Beisein seiner Familie zu Gott heimgekehrt ist.

Bescheidenheit und Fleiß waren seine Stärke.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Samstag, den 2. November 2013 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur Hl. Messe in die Pfarrkirche Zams und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zams-Am Sargen 1, Strengen, Mils bei Imst am 29. Oktober 2013

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Frau
Deine Kinder

Ria
Petra mit Gerhard
Thomas mit Steffi
Christian mit Vera
Magdalena, Simon und Michael
Johann, Rosa, Alfred und Vroni
mit Familien

Dein Schwager

Lois

Im Namen aller Verwandten, Freunde und Nachbarn

Wir gedenken seiner am Donnerstag um 19.00 Uhr bei der Vorabendmesse und den Seelenrosenkranz beten wir am Freitag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Zams.

Im Sinne von Andrä bitten wir anstelle von Blumen und Kränzen um eine Spende zu Gunsten der Tumorforschung, Primar Wöll, bei der Sparkassa Innsbruck, Konto-Nr.: 130 000 6937, BLZ 20503.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

 Mitglied im
Kuratorium Bestattung